



大切なのは コミュニケーション (10/15)

札幌市教育文化会館（北1西13）において「中央区みんなの講演会」が開催され、約630人が参加しました。第1部では、M I W工房代表の姉帯美和子氏がコミュニケーションの大切さについてユーモアあふれるエピソードを織り交ぜながら講演を行いました。

第2部では、区内の各連合町内会女性部が合唱やハワイアンダンス、太極拳など日ごろの活動の成果を披露しました。



◀「気持ちを相手に届けよう」



▲心をひとつにハーモニー



▲リズムに合わせて「アロ〜ハ〜♪」

鼓隊も応援 交通安全 (9/29)

市立中央小学校（大通東6）において「中央区東北・苗穂・東三地区合同交通安全のつどい」が行われ、同校児童や地域住民、中央警察署員など約590人が参加しました。この日は、同校グラウンドでの交通安全教室の後、参加者が同校6年生の鼓隊とともに周辺地域を行進し、交通安全を呼びかけました。



◀交通安全の願いを込めて



▶「そっやって編むのね」



◀「あら、ぴったりね」

古着を草履に リサイクル (10/7)

中央区民センター（南2西10）において「出張リフォーム教室 古布で『布ぞうりづくり』」が開催され、区民約20人が参加しました。参加者は、講師に作り方を教わりながら、家から持ってきた古着を編み込んだ自分だけの草履を作り上げました。



▶「めがけて」



▶「えいっ!」

地域の防災 みんなで (10/4)

市立緑丘小学校（南10西22）において「南円山地区防災訓練」が行われ、地域住民など約180人が参加しました。会場では、バケツリレーや消火器を使った消火、倒壊家屋からの負傷者救出などの訓練を行い、参加者は万が一の災害に備えて、真剣な表情で取り組んでいました。